

Un nouveau foyer d'hébergement inauguré

Les Papillons blancs ont inauguré vendredi le Soleil des cimes et ses 40 logements répartis en quatre unités.

« Par vos actions, ces "citoyens à part" ont l'opportunité d'être des citoyens à part entière malgré leurs différences. Ils sont confrontés aux mêmes enjeux que nous tous, et l'engagement des collectivités et des professionnels doit y répondre, » a affirmé Pierre Molager, le secrétaire général de la préfecture, en clôture de tous les discours officiels lors de l'inauguration du foyer d'hébergement des Papillons blancs, le Soleil des cimes, vendredi.

Ouvert en août 2018 pour accompagner les personnes les moins autonomes dans les activités quotidiennes, il remplace l'ancien Foyer du lac, da-



Les résidents des foyers d'hébergement ont accueilli les personnalités et les familles par le chant de Florent Pagny "Bienvenue chez toi". Photo Le DL/R.B.

tant des années 50, et ne correspondant plus aux exigences des qualités de vie des résidents telles que souhaitées par l'APEI.

Le foyer, leur maison. Les 40 logements non médicalisés se

composent de studios répartis dans quatre unités, afin de conserver un encadrement à taille humaine. « Chaque unité est réfléchie pour que les résidents aient un point commun dans leur projet d'accompagnement

et selon leurs affinités, ce foyer est leur maison, » explique Sylvie Gros, l'une des deux chefs de service qui gèrent les quatre foyers de l'APEI à Aix-les-Bains, le Tramway, le Patio le Florilège et désormais le Soleil

des cimes où résident en tout 85 personnes, tous travailleurs en ESAT la journée à Chante-merle sauf l'unité senior.

Deux éducateurs spécialisés, huit moniteurs éducateurs aux côtés des équipes de direction et personnels médicaux accompagnent et font progresser au quotidien les 36 résidents. Des présences éducatives pendant les week-ends et les vacances et présence de nuit sont assurées.

Des prestations répondent au défi que constitue le vieillissement avec la présence d'un professionnel en journée. Toutes s'inscrivent dans le projet d'établissement et dans la démarche militante de l'APEI les Papillons blancs pour que chaque personne accompagnée bénéficie d'un environnement agréable en adéquation avec ses besoins.

Raymond BURDIN